

Wie wählt man internationale Solidarität in den hessischen Landtag?

Eine Entscheidungshilfe des Marburger Kerner-Netzwerks

Bitte hier klicken:

<https://pfarrkirche.ekmr.de/kerner/politikerinnenbefragung-zur-einwanderung/>

Die Initiative „Interkulturelles Begegnungszentrum Kerner“ hat Kandidatinnen und Kandidaten für den Landtag in Hessen zu ihren Positionen zur sogenannten Fluchtproblematik befragt. Die Initiative ist der Auffassung, dass für viele Menschen der Umgang mit Flucht und Einwanderung eine der zentralen Herausforderungen unserer Zeit ist und deshalb die Positionen von Landtagskandidatinnen und -kandidaten ein wichtiges Entscheidungskriterium für die Wahlentscheidungen von Bürgerinnen und Bürgern sind.

Die Initiative hat die Spitzenkandidatinnen und -kandidaten von Parteien der Wahlkreise 12 und 13, also Landkreis Marburg-Biedenkopf und Marburg, angeschrieben und befragt. Dabei hat sie sich auf die Parteien beschränkt, für die eine Chance in den Einzug in den Landtag besteht.

Die Antworten der angeschriebenen Kandidatinnen und Kandidaten sind auf der Homepage der Initiative zu finden und nachzulesen.

Dazu Pfarrer Ulrich Biskamp, Sprecher der Initiative: „Wir haben die Antworten so ins Netz eingepflegt, wie wir sie bekommen haben. Wie angekündigt, haben wir bewusst darauf verzichtet zu kommentieren. Wählerinnen und Wähler sollen sich selbst ein Bild machen können.“

Kontakt: Ulrich Biskamp, ulrich.biskamp@ekkw.de, 06421-3400695